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Ich hab glaube ich vor 7 Jahren meinen ersten Hackintosh aufgesetzt.

Snow Leopard CD gekauft und ab gings damals. War das ein Krampf.

Auslöser:

Mich hat genervt dass einige Hersteller Ihre VST-Plugins in irgendwelche Ordner gesteckt
haben. Die durfte man dann der DAW beibringen oder neuinstallieren wenn man mal wusste
wohin irgendwas installiert wurde.

DAS habe ich unter OSX nicht einmal gehabt. Du findest Deine PlugIns immer an der gleichen
Stelle und Deine DAW auch 
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